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◆司会 古里安幸SAA委員長　　　◆四つのテスト 柳龍一郎さん 　◆ご来訪ロータリアン　東　晋さん(長崎南RC)

皆さんこんにちは。今日は4月15日ですが、この4
月15日は何の日かご存知でしょうか？語呂合わせで
「ゆ（4）い（1）ご（5）んの日（遺言の日）」だ
とか、1926年4月15日に初めて象の供養が行われた
ことにちなみ、象供養の日にもなっているそうで
す。また、アメリカでは、黒人初のメジャーリー
ガーであるジャッキー・ロビンソンがメジャーデ
ビューした日にちなみ、ジャッキー・ロビンソン
デーとなっていて、今日は出場選手全員がジャッ
キー・ロビンソンデーの背番号だった42番をつける
ことになっています。中国では、中華人民共和国国
家安全法が可決された日（2015年）にちなんで、
国家安全保障の日となっているそうです。調べてい
て面白かったのは、今日は「ヘリコプターの日」と
いうことだそうです。では、なぜ4／15が「ヘリコ
プターの日」なのでしょうか？これは、ヘリコプ
ターの原理を考え出したレオナルド・ダ・ビンチの
誕生日にちなんでいるそうです。ちなみに、ダビン
チの誕生日は1452年4月15日ですので、日本で言え
ば、室町時代中期、8代将軍足利義政の時代になり
ます。ダビンチというと、モナ・リザや最後の晩餐
などを描いた画家として有名ですが、建築、医学、
科学など様々な分野に通じた万能の天才だったそう
です。ダビンチは、飛ぶことについても研究してい
たそうで、ヘリコプターの原理を考案したそうで
す。ただ、試作機を制作するというまではしていな
かったそうです。ダビンチは、ヘリコプターの他に
も、太陽エネルギー、計算機などの理論についても
構想し設計していたそうです。また、1500年代初
頭には、軍事技術者だったそうで、戦車や要塞など
についても設計・計画していたそうです。ちなみに

◆会長挨拶 　中西祥之会長

◆期首会員数 　  35名　　　  ◆入会者　　　０名　　　　 ◆退会者　　0名　　　◆現在　　35名

◆4/15例会出席　  21名　　 ◆免除者出席　  8名　 ◆欠　席　 14名　       ◆出席率   63.64%

◆第１回米山功労者表彰

◆幹事報告 　久田松春樹幹事

①理事会報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　
協議事項　①9.10グループ会員名簿作成の件  　　　　
担当長崎南RC　税込3300円　配付は2026/2予定 
■７月からの来訪費の件　現在3000円→７月より例会
食事代3300円長崎RC・長崎北RCは現状維持3000円　　
長崎出島RCは値上げ予定　　　　　　　　　　　　　
■今年度活動報告書提出の件　４月中旬に理事・委員
長に報告書フォームをメール締め切りは５月中旬　   
委員長→理事→事務局　　　　　　　　　　　　　　　
■事務局後任の件  久田松幹事・次年度会長・幹事・
事務局員の4名で事務局に於いて面接                           
【採用】織田由紀子さん(50歳)   ５月より引継ぎ予定
②事務局員休暇の件　4/24(木)25(金)　　　　　　　　

◆結婚・誕生・入会祝い　4/13～19

【誕生祝】　　　　　
久田松春樹さん　　　
山田吉盛さん

◆１００万ドル食事会とは・・

【結婚祝】島田靖彦さん

【誕生祝】江上徹也さん

四つのテスト 　現行はこれに照らしてから   1.真実かどうか   2.みんなに公平か   3.好意と友情を深めるか   4.みんなのためになるかどうか

私には絵心はまったくなく、小学校の頃から図画工作
は5段階中「2」の評価しかとったことがありませんで
した。また、物理や化学は何が何だかさっぱりわから
ず、高校のときには化学で、赤点よりさらに下の青点
というのをとって、職員室に呼び出されたことがあり
ます。そのとき、先生に「化学の授業を聞いていても
日本語に聞こえないのです」と訴えた記憶がありま
す。数学は得意だったので、医者になろうかなと思っ
たこともあったのですが、物理も化学も全くできな
かったので、早々に断念しました。今でも、私には日
本語に聞こえなかった物理や化学を理解できる理系の
人には、尊敬の念を抱いています。
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ニコニコ箱 目標  1,200,000円 4/15 10,000円       累計     676,000円

ロータリー財団寄付 目標 １人150ドル/年間 4/15 14,000円 累計 163,025円

米山記念奨学寄付 目標  １人16,000円/年間 4/15      14,000円 累計 175,000円

◆会長  中西祥之  幹事  久田松春樹  ◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町  4 - 16 フジビル  202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520  ◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分  ◆例会場:ホテルニュー長崎 Tel:095-826 -8000
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会 ◆委員長:野崎地平  ◆編集:事務局  中田久美子

◆ハイライトよねやま301

◆米山奨学金支給並びに近況報告　　　
　　　　イマンさん(マレーシア)

■三宅敏彦さん　友、遠方より来たる(山口、宮崎、熊
本３人)。長崎の料理と夜景を味合ってもらうため、
ガーデンテラス長崎の「竹彩」のステーキを堪能して
もらいました。　　　　　　　　　　　　　　　　　
■久田松春樹さん　4/13で５９才になりました。毎年
誕生日の頃は、桜の花が散りますが、今年は天候に恵
まれ、持ちこたえてくれました。良い年になりそうで
す。皆様、お祝いのお言葉、ありがとうございます。
■富山容治さん　結婚祝いのお花、ありがとうござい
ました。横浜の嫁が大変喜んでおりました。

◆ニコニコ箱

◆委員会報告

■出席委員会(平山寿則委員長)　　　　　　　　　
4/22(火)の例会は全員出席例会となりますので、　　
皆様のご出席をよろしくお願いいたします。　　　　

◆クラブフォーラム

　委員会活動について　
委員会活動の資料は、皆様からのご
意見や補足等々、少しずつ更新して
おります。最新版をご所望の場合は
事務局にご連絡下さい。

3 月をもって多くの米山奨学生が奨学期間を 終了し、
新たな一歩を踏み出しました。今回は、中国出身の
姜雅婷キョウガテイ さん（2023-25／交野ＲＣ）に、 
2 年間の奨学期間を過ごした世話クラブである 交野
ＲＣへの感謝の思いを伺いました。 　　　　　　　　
< 姜雅婷さんより > 初めての例会は緊張で少し距離を
感じていましたが、皆さまの温かさでいつの間にかと
ても 身近にそして家族のように感じられるように な
りました。共にした思い出はどれも心に深く 残ってい
ます。この2年間、たくさんの方に支えていただき ま
した。特にカウンセラーの嶋田健一さんとは、 祇園祭
に一緒に行ったり、浴衣を着たりと、日 本の文化を体
験する機会をたくさんいただき、異国の地での生活が
心豊かで温かいものになりました。振り返ると、私は
決して一人ではあり ませんでした。いつもそばで見守
り、支えてく ださる方々がいて、その温かさが大きな
力を与えてくれました。おかげで自分らしく、前向き 
に歩んでくることができたと思います。 温かい笑顔に
囲まれて過ごした一瞬一瞬が、私の人生の宝物となり
ました。交野ＲＣの一員 として受け入れていただいた
ことを心から幸運 に思い、そして感謝しております。
皆さまと過 ごした時間は、これからの私の人生におい
て、ずっと輝き続けるでしょう。卒業後も、皆さま の
活動にお力添えができればと思います。その ときにま
た笑顔でお会いできることを楽しみに しています。 
再见、またお会いしましょう。必ず！

「人生の宝物」 世話クラブへのメッセージ

姜さん（右から2人目）とカウンセラーの嶋田氏（左） 


